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Barrierefreiheit im Bürgerhaus Kannenstieg 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Der Oberbürgermeister 22.05.2018 

 
1. Ist für das Bürgerhaus die Einrichtung eines Fahrstuhles geplant? Wenn ja, wie ist der 
aktuelle Bearbeitungsstand?  
 
Der Anbau Personenaufzug wurde über das Förderprogramm „Soziale Stadt“ entsprechend der 
DS0350/17 von der Landeshauptstadt Magdeburg beim Land Sachsen-Anhalt beantragt. Als 
Durchführungszeitraum für das Bauvorhaben (siehe DS0350/17 Anlage I-4 Seite 4 lfd. Nr. 7 und 
Anlage II-4 Seite 5 lfd. Nr. 43) mit voraussichtlichen Kosten in Höhe von 145.000 EUR wurde im 
Antrag das Jahr 2019 angegeben. 
 
 
2. Besteht die Möglichkeit eine Rampe o.ä. zu errichten, damit die 
mobiliätseingeschränkten Besucher*innen komplikationslos vom Innenraum in den 
Außenbereich gelangen können? 
 
Vom Fußweg aus besteht ein barrierefreier Zugang zum Gebäude und zum Außenbereich. Ein 
entsprechender Bedarf wurde von Seiten des Trägers des ASZ Kannenstieg, dem Deutschen 
Paritätischen Wohlfahrtsverband Landesverband Sachsen-Anhalt e. V., bisher nicht angezeigt. 
Dieser wäre aufgrund des barrierefreien Zugangs über den Fußweg zu prüfen. Der Träger hätte 
allerdings Restmittel aus 2017 einsetzen können, um eine mobile Rollstuhlrampe zur 
Überwindung der Barriere zu erwerben. 
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